

小石だより



令和6年5月7日 (文責) 校長 牛尾 直樹

学校教育目標

美しい心にあふれ、かしこく、たくましく生きる子どもの育成

—こんな子どもたちに育てたい—

- <こ> 向上心にあふれる、たくましい子ども
- <い> いつも明るく、美しい心の子ども
- <し> しっかり学び、かしこい子ども

新緑のまぶしい5月到来!

いよいよ5月のスタートです。新学期がスタートして1か月が過ぎ、各クラスも本格的に学習活動に取り組んでいます。先日は新しく仲間に加わった1年生のために、「1年生を迎える会」と「歓迎遠足」を実施しました。前半の「1年生を迎える会」では、それぞれスタートして間もない各学年が趣向を凝らし、楽しい出し物をして1年生を楽しませていました。また、その返礼として、1年生らしい、かわいらしい歌やダンスで、参加者の心を癒してくれました。遠足では優しくたくましい6年生と手をつなぎ、コスモスランドまで歩きました。晴天にも恵まれ、運動場よりもっと広いスペースで心行くまで体を動かしました。早朝からのお弁当の支度等、保護者の皆様のご協力、心より感謝いたします。



学習参観へのご参加、ありがとうございました!

4月20日(土)に実施した本年度初の学習参観に、多数のご参加をいただき、誠にありがとうございました。1年生にとっては初の、その他の学年にとっては久しぶりの学習参観ということで、どの教室も、楽しく、かついつもとは違った若干の緊張感たどよう姿が見られました。どの子ども、保護者に見られていることが嬉しいようで、本当に生き生きと活動することができていました。また、担任の指導の様子も見ていただき、安心していただけたことだと思います。これからも、保護者の皆様と連携を取り合い、よりよい学校づくりに努めていきたいと考えます。お気づきになったことやご心配なことがありましたら、いつでもご相談いただけますよう、お願いいたします。

こいの会について

先日の学習参観終了後、本年度のこいの会の総会を実施し、新年度の活動計画等について承認をいただきました。旧来のPTA活動に対する反省から、より「子供たちのための活動」に特化した新しい組織として立ち上がったこいの会です。従来のPTA活動より負担もかなり軽減されています。今後のご理解とご協力をお願いいたします。

5月の主な行事予定

- 2日(木) 歓迎集会・遠足
- 7日(火) リコーダー講習会3年
- 8日(水) 環境アクティブラーニング4年
- 9日(木) 内科検診(123年)
- 16日(木) 内科検診(456年) 検尿②
- 17日(金) 5年生全員面談(スクールカウンセラーによる)
- 24日(金) 環境センター出前授業4年
- 29日(水) 耳鼻科検診1年・抽出児
- 30日(木) ごみ0運動・検尿③
- 31日(金) 避難訓練(対火災)